

Pensionados exigen a Javier Duarte que devuelva los más de Mil millones que tomó del IPE.

Por: Oswaldo Antonio González. 03/06/2016

Compartimos con ustedes una crónica fotográfica de la marcha que hoy realizaron pensionados y activos que cotizan para el Instituto de Pensiones del Estado (IPE) para exigirle el gobierno del priista Javier Duarte:

- Pague de forma inmediata los adeudos que aún mantiene con el IPE.
- Que no se aceptan promesas de que pagará con edificios o terrenos.
- Que reintegre al fondo de reserva los más de mil millones que dispuso de manera ilegal.
- Se reforme la actual integración del Consejo Técnico del IPE, de tal modo que el gobierno no tenga la mayoría de los representantes.

Igualmente exigieron la renuncia de los representantes sindicales por no defender el ahorro de los trabajadores, ya que fueron cómplices de este atraco. No basta con decir que votaron en contra, son cómplices al no llamar a las bases a defender e impedir este robo.

1 2 3 4 5 6

Fecha de creación

2016/06/03